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Wieviel Personal arbeitet auf der Verwaltung? 

 

Seit Jahren werden in immer kürzeren Abständen die Sollstellen aufgestockt. Der 

Gemeinderat begründet dies oftmals mit der Umwandlung von befristeten Verträgen zu 

Festanstellungen. Offensichtlich werden diverse Stellen ohne Stellenplan geschaffen und 

nachher dem Einwohnerrat als unumgänglich vorgelegt. Hierzu stellen sich folgende Fragen: 

 
- Wieviele neue Sollstellen wurden ab 2008 bis heute inkl. den Stellen der ER-

Geschäfte 2957 und 2955 beschlossen (Anzahl und Veränderung in %)? Wieviele 
Sollstellen und zusätzlich temporäre oder befristete Stellen waren es seither pro Jahr 
und Abteilung?  
 

- Welche Aufgaben wurden seither pro Jahr und Abteilung zusätzlich wahrgenommen? 
 

- Welche Aufgaben wurden seither pro Jahr und Abteilung aufgegeben? 
 

- Welche Aufgaben wurden ausgelagert? 
 

- Wie haben sich die Personalkosten inkl. den befristeten und den temporär 
Angestellten seit 2008 pro Jahr und Abteilung entwickelt (in CHF und Veränderung in 
%)? 
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